

El gobierno invierte en destrozar el mercado de trabajo, **CCOO le exige que comience a invertir en empleo y en los parados**

Situación actual: tenemos más de 225.000 parados, se destruye empleo continuamente y no hay ninguna medida para la creación.

Muchas de estas personas (más de 96.000, cinco mil más cada mes, y subiendo), además, no tienen ya prestación ninguna; ningún ingreso. necesitan una oportunidad y una respuesta. y a este gobierno lo único que se le ocurre hacer, además de rezar, es suprimir el servicio público de empleo, para dejarlas aún más desprotegidas, si cabe.

En vez de dar respuesta a los miles de parados, se suprime el único instrumento que tienen: el servicio público de empleo

El SEPECAM, dice el actual gobierno, no soluciona los problemas. No intermedia, no ofrece formación, no da trabajo. Es un incompetente.

Pero lo que no dice el gobierno es que es el propio gobierno el que tiene secuestradas las políticas activas de empleo, no las ejecuta y no pone en circulación los millones de euros aportados por los propios trabajadores y transferidos por el Ministerio de Trabajo y por la UE para que el Sepecam y las entidades colaboradoras hagan todo lo posible para ayudar a los trabajadores desempleados a salir del agujero del paro y reincorporarse al mercado de trabajo.

El sepecam es un instrumento público, igualitario y gratuito para destinar los recursos y medios públicos a ayudar a las personas desempleadas de nuestra región a encontrar

empleo, a formarse y cualificarse para poder encontrar empleo; a conocer la oferta y demanda de las distintas profesiones que existen en CLM.

Sin embargo, lo único que se anuncia es la entrada de las agencias privadas de colocación que actuarán de manera arbitraria; dando paso a la discrecionalidad, a los agravios y a utilizar la desgracia de quienes no tienen empleo para el negocio de unos cuantos, haciendo crecer la precariedad laboral y condenando a los parados sin juicio previo: porque son ellos los culpables de no tener empleo, claro.

Total, qué más dan las personas y sus condiciones laborales, cuanto más se apriete a los trabajadores y trabajadoras más rendimientos para los que tienen el poder porque a tragar toca si quieres subsistir.

Si algo caracteriza al Gobierno Cospedal es su marcado desinterés por el empleo, sólo por su destrucción, no hay consejero de Empleo: ni antes, porque no ejercía; y ahora porque no se ha corrido para nombrarlo sino para dejar estas competencias en el limbo de lo virtual.

Llevamos ocho meses de gobierno, y el desinterés por los temas de empleo y por los parados queda patente en la inexistencia de director general de Empleo.

En la nueva estructura de la consejería virtual de empleo aparece una nueva figura de director general de Planificación y Participación Social, que no se ha nombrado. Pero, vamos a ver: ¿no era el

primer objetivo del gobierno el empleo?. Por eso es lo único que no tiene dirección.

Estamos a mediados de enero, y aun no conocemos los planes de este gobierno para con los parados, si es que los tiene, no ha puesto en marcha ni una sola medida, tan solo ha paralizado absolutamente todas las existentes.

En marzo acaban los últimos contratos del acción local, no hay nada previsto para poner en marcha, miles de trabajadores y trabajadoras se quedarán sin alguna posibilidad que les dé una bocanada de aire en las situaciones dramáticas por las que están atravesando.

A este gobierno no le importan las familias que están y se van a quedar en la más absoluta indefensión.

Para dar respuestas se debería haber planificado, consultado, publicado ya la convocatoria. ¿O es que acaso tienen la pretensión de, después de secuestrarlas, asesinar con un golpe seco a las Políticas Activas de Empleo, y acabar de dejar a los castellano-manchegos en el mayor agujero negro en el cual se pueda enterrar a los parados?

Instamos al Gobierno a nombrar los cargos que tienen que ver con el empleo, a designar a los responsables de afrontar el mayor problema que tenemos; a que nos llame a dialogar y a que, de una vez por todas, se ocupe de lo más importante de la región: de los parados y de la creación de empleo.

Si algo caracteriza al Gobierno Cospedal es su marcado desinterés por el empleo y por los parados

En vez de dar respuesta a los 225.000 parados, suprime el Servicio Público de Empleo.

Lo único que se anuncia es la entrada de las Agencias Privadas de Colocación para que hagan negocio con la desgracia de quienes no tienen empleo.

Tenemos una Consejería Virtual de Empleo que jamás tuvo consejero.

Antes no ejercía, ahora corre para quitarse de encima esas competencias.